

« DÉCOUVREZ LES MILLE ET UNE FACETTES DE CANET-EN-ROUSSILLON »



**Canet-en-Roussillon est la destination qui vous offre plaisir de la mer et authenticité d'un terroir. Tout au sud de la France, profitez d'une journée riche en découvertes !**

### **ONIRIA, L'AQUARIUM DES RÊVES ÉVEILLÉS**

Vivez une expérience unique : Oniria est bien plus qu'un simple aquarium ! En suivant un parcours ludique et interactif, le visiteur se glisse dans la peau d'une goutte d'eau qui mettra 1000 ans à réaliser son tour du monde et explorer de nombreux écosystèmes riches d'une multitude d'espèces.



### **JOURNÉE PARADISIAQUE DANS UN BEACH CLUB**

Sable fin, mer Méditerranée et vue sublime sur les derniers contreforts des Pyrénées, la plage de Canet est parfaite pour une journée « farniente » dans un Club de plage. Au programme : transats à l'ombre des parasols, baignade en mer, déjeuner les pieds dans le sable.



### **TERRE DE VINS !**

Le vignoble Canetois se caractérise par un sol de galets roulés bordé de garrigues, situé face à la mer et l'étang. Parcourez les vignes de domaine en domaine et rencontrez les vignerons lors d'une visite suivie d'une dégustation de vins de prestige. A ne pas manquer !



### **L'ÉTANG DE CANET, UN SITE INTENSÉMENT NATURE**

Découvrez un site authentique à travers une balade pédestre : l'étang et ses cabanes de



pêcheurs en roseau, ses affûts d'observations pour explorer la faune et la flore. Vous aurez la chance de voir l'emblème des lieux : le flamant rose.

### **UN VILLAGE TYPIQUE DU ROUSSILLON**

Le cœur historique de Canet est situé à quelques encablures de la mer. Visitez ce ravissant petit village Méditerranéen : ses constructions traditionnelles en galets de rivières et Cayrou la brique rouge locale, ses façades colorées, son église Saint-Jacques et son architecture gothique, son château vicomtal...

### **DÉGUSTER UN PLAT AUX COULEURS DU SUD DE LA FRANCE**

Lors de votre journée à Canet, déjeuner dans une des bonnes tables de la ville. Goutez à un plat typique ou à une parillade de poissons à la planxa accompagné d'un vin du terroir Canetois. Et terminez par des fruits du Roussillon, glaces artisanales et autres gourmandises !

Crédit photos : VILLE DE CANET

«DISCOVER THE THOUSAND AND ONE FACETS OF CANET-EN-ROUSSILLON»



**Canet-en-Roussillon is the ideal destination to experience the pleasures of the sea and the authenticity of a region. In the very South of France, enjoy a day packed with new discoveries!**

**ONIRIA, A DREAMLIKE AQUARIUM**

Enjoy a unique experience: Oniria is much more than just an aquarium! By following a fun and interactive route, the visitors slip into the skin of a drop of water that will take a thousand years to complete its journey around the world and explore numerous ecosystems and their various species.



**A DAY IN A BEACH CLUB PARADISE**

Fine sand, the Mediterranean Sea and a stunning view of the foothills of the Pyrenees mountains ...the sandy beach of Canet is the perfect spot to spend a lazy day in a beach club. Just imagine deckchairs in the shade of parasols, a dip in the sea and lunch with your feet in the sand!



**A LAND OF WINES !**

The Canet vineyard is characterized by a soil of water-rolled pebbles bordered by scrubland, facing the sea and the natural lake. With this unique visit you will have the opportunity to walk through the different vineyards, meet the winemakers and taste some of their prestigious wines!



**THE CANET EN ROUSSILLON LAKE, AN INTENSELY NATURAL SITE**

Take a walk to discover this truly authentic environment: the lake and its fishing huts made



of reed, its observation hides to explore the fauna and flora. No doubt you will also spot the emblematic pink flamingos.

**A TYPICAL ROUSSILLON VILLAGE**

The historic heart of Canet is located just a stone's throw away from the sea. Take a tour of this charming Mediterranean village and discover its traditional buildings made of pebbles and local red brick « Cayrou », its colourful facades, the Saint-Jacques gothic Church and the viscount château.

**TASTE THE COLOURFUL SOUTHERN FRANCE CUISINE**

Your day in Canet cannot be complete without having lunch in one of the best restaurants of the town. Taste a typical local dish or grilled mixed fish along with one of the Canet local wines. Finish on a sweet note with a local Roussillon fruit, homemade ice-cream or other delicacies.

Crédit photos : VILLE DE CANET